

NOMBRE DEL ALUMNO: Francisco José Ramos Pérez

NOMBRE DEL PROFESOR:

LEGMY YANET

SANTIZO ESPINOSA

LICENCIATURA: contaduría publica

MATERIA:

FINANZAS INTERNACIONALES

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 9/Cuatri

NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: Mapa conceptual

EL SISTEMA FINANCIERO INTERNACIONAL

Que es

Es el marco mundial de acuerdos legales, instituciones y agentes económicos tanto formal como informal que en conjunto facilitan flujos internacionales de capital financiero para propósitos de inversión y financiamiento comercial.

Los campos de las Finanzas:

Se dividen en tres grandes áreas: a) inversiones, b) instituciones y mercados financieros y c) finanzas corporativas o administración financiera de las empresas.

¿Cuáles son los tipos de finanzas?

Son entonces las subdivisiones de la ciencia que analiza el modo en que los agentes económicos toman sus decisiones de gasto, ahorro e inversión.

Objetivo

Es promover la cooperación internacional en temas monetarios internacionales y facilitar el movimiento del comercio a través de la capacidad productiva.

¿Cuáles son los dos grandes campos o ramas de las finanzas?

Las finanzas pueden clasificarse en dos grandes ramas: las finanzas públicas y las finanzas privadas, cada una de las cuales posee a su vez un conjunto importante de subramas o especialidades

Abarcan las siguientes áreas:

Finanzas personales. Finanzas familiares. Finanzas corporativas.

Funciones

Promover la estabilidad de los cambios, asegurar que las relaciones cambiarias entre sus miembros sean ordenadas y evitar las depreciaciones con fines de competencia.

Ayudar a establecer un sistema multilateral de pagos para las operaciones en cuenta corriente efectuadas entre los países y a eliminar las restricciones cambiarias que pudieran estorbar el crecimiento del comercio mundial.

¿Qué es un campo de acción de finanzas?

El campo de acción en las finanzas, es una medida que se utiliza para administrar el dinero o los recursos financieros que se obtuvieron en las empresas o instituciones.

Los tipos de finanzas y para qué sirven

Finanzas personales: la podemos definir como la forma en que nos relacionamos con nuestro entorno a través del dinero.

Finanzas familiares: es la gestión de todos los ingresos y gastos que una unidad familiar, incluidos todos sus miembros, posee.

¿Quién regula las finanzas internacionales?

FMI (Fondo Monetario Internacional).

¿Cuáles son los temas de finanzas?

Ahorro e ingresos.

La segunda mitad de nuestras vidas.

Inflación y pérdida del poder adquisitivo.

Instrumentos financieros.

Creación de capital y activos.
Educación.

Protección financiera.

Pymes y negocios

¿Cuál es el objetivo principal de las finanzas?

Determinar la inversión en los activos de una entidad. Definir el financiamiento a través del pasivo o el capital contable. Controlar los niveles de rentabilidad, productividad, apalancamiento y liquidez del negocio.

¿Quién regula el sistema financiero ecuatoriano?

Superintendencia de Bancos – Órgano de Control del Sistema Financiero Ecuatoriano.

Problemas de las finanzas internacionales

El comercio de valores en las empresas a nivel internacional ha aumentado considerablemente con el tiempo pero este está limitado por tres factores importantes, el costo de las transacciones, el costo de la información y los riesgos de tipo cambiario

¿Dónde poner una queja de una entidad financiera?

Si tiene problemas con algún producto o servicio financiero, puede enviar una queja al CFPB. Trabajaremos para que usted obtenga una respuesta de la compañía.

¿Quién vigila a las entidades financieras?

Conforme a lo establecido en la Constitución, son funciones del presidente de la República la inspección, vigilancia y control del Banco en los términos que señale la ley.

¿Cuáles son las 6 grandes áreas de finanzas?

Aspectos Generales de las. Finanzas.
Dinero y capital.
Matemáticas. Financieras.
Finanzas corporativas.
Análisis. Financiero.
Finanzas Internacionales.

Cuáles son los riesgos de las finanzas internacionales

4 tipos de riesgos financieros: riesgo de mercado, riesgo de crédito o crediticio, riesgo de liquidez, riesgo legal y riesgo operacional.

Riesgos de las Finanzas Internacionales

Los riesgos financieros cobran relevancia y dentro de ellos el riesgo de tipo de cambio que durante los últimos años debido a las constantes fluctuaciones de monedas como el dólar americano, el yen japonés, la libra esterlina y el euro han impactado en la situación económica y financiera

¿Cómo enfrentar un riesgo legal?

Se debe contar con un equipo legal lo suficientemente capaz, con el fin de conocer todas las regulaciones que debe cumplir un producto que se desea lanzar al mercado o un servicio que se desee ofrecer.

¿Qué es el riesgo legal en finanzas?

El riesgo legal es tipo un de riesgo empresarial muy extenso proviene la V legislación que afecta a los contratos mercantiles financieros realizados. Además, tiene un impacto muy importante estrategias en las de compañías.

¿Qué es el riesgo legal para una empresa?

Es la posibilidad de incurrir en pérdidas, debido al incumplimiento (o imperfección) de la legislación que afecta a los contratos financieros, o la imposibilidad de exigir el cumplimiento del contrato legalmente.

Importancia de las Finanzas Internacionales

Tener finanzas sanas no sólo significa vivir sin deudas, es la oportunidad de incrementar tu patrimonio, hacer inversiones, mejorar tu ahorro y generar una mayor y mejor economía en el hogar, de ahí la importancia de las finanzas personales.

Elementos de las Finanzas Internacionales

Para el cual encontramos: Se divide en dos ramas: Tasa de interés. Decisiones de inversión internacional.

Proceso de las decisiones financieras.

Finanzas Corporativas Internacion ales

¿Qué significa riesgo operativo?

Puede definirse, a grandes rasgos, como la posibilidad que tiene una compañía, empresa 0 organización de sufrir pérdidas carácter de financiero por diversas causas.

Ventajas de las finanzas internacionales

Comercio internacional. Con un mercado interno deprimido, las ventas al exterior son unas fuentes de crecimiento interesantes para las empresas.

Conocimiento en Mercados financieros.

Conocimiento en Gestión de riesgos.